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Anfrage 1247/2015 zur Sitzung  am 15.07.2015 

 
IT-Sicherheit bei der Stadt Mainz (GRÜNE) 
 
  
Seit einer großangelegten Hackerattacke auf den Deutschen Bundestag ist die Sensibilität in der 

Bevölkerung für das Thema Datensicherheit weiter gestiegen. Jüngst war auch die städtische Zu-

lassungsstelle in Mainz und vielen anderen Kommunen in Hessen und Rheinland-Pfalz von den 

Folgen eines Hackerangriffs betroffen. 

 Es ist wichtig alles zu tun, um die Daten der Stadt Mainz und ihrer Bürgerinnen und Bürger best-

möglich zu schützen. 

 

Daher fragen wir die Verwaltung: 

 

1. Gibt es ein definiertes IT Sicherheitskonzept? 

2. Wie sieht dieses Konzept aus? 

3. Wird dieses Konzept allen MitarbeiterInnen kommuniziert und werden diese regelmäßig 

darüber unterrichtet? 

4. Wie wird die Einhaltung der Sicherheitsrichtlinien kontrolliert? 

5. Liegen bereits Erkenntnisse vor, ob durch den Hackerangriff auf die Zulassungsstellensoft-

ware möglicherweise auch andere von der Stadt Mainz betriebene Systeme betroffen wa-

ren? 

 
 
 
 
Thorsten Lange 
(Mitglied des Stadtrats) 
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